

6月 たつのこだより

令和元年6月3日 第300号

今年は、比較的雨の少ない梅雨で、昨日は風が強く、今日は、湿度100%。今週はハーリー一鐘がなる。

そんなこの頃ですが、なんと、たつのこの庭には、今日からセミが鳴き始めています。

季節の変わり目とあって、子ども達も鼻水や咳、熱や腸炎で休みが出てきていますが、保護者の方も”体調不良で仕事休んでいる～”ときつそうに送迎してくる姿もあります。

一歩前進一歩後退といった状態なんでしょうね～。焦らず、元気が出る時を待ちましょう。

先月、大津市の保育園が散歩中に事故の被害にあったことや川崎市のスクールバスを待つ小学生に次々に襲い掛かった殺傷事件などから、園外保育を自粛し、保育園の危機管理研修を深めてきました。子ども達の成長に園外保育は、大事な教育要素があることから、これからも安全面に配慮しながら取り組んでいきたいと思ひます。

6月の予定



- 5(水) りゅう組ウォーキング
- 7(金) りゅう組 平和学習へ
- 10(月) 身体測定
- 12(水) 尿検査提出日
- 15(土) ファミリー感謝Day (保育参加)
- 19(水) 弁当会 りゅう組ウォーキング
- 21(金) 誕生会
- 26(水) 人形劇観劇
- 28(金) りゅう・きりんDayキャンプ

7月の予定

- 5・金 りゅう組ナイトウォーキング
- 10・水 身体測定
- 11・木 プラネタリウム見学 りゅう組・きりん組
- 17・水 弁当会
- 19・金 誕生会
- 23・火 消防立ち合い訓練
- 27・土 夏祭り

いす組

”自分で～” ”自分で～” と何でも自分中心の11人。可愛いケンカも始まり遂には”ガブリ”と噛んでしまうこともあり、保育者の運動神経が試されています。また、オマルでの成功率もアップしてきました。来月には、全員綿パンツデビューしましょうね。

ひよこ組

全員ハイハイチームのひよこ組さんは、目線にある物、手の届く物を引っ張り出すことに専念している毎日。ドアの開閉に敏感で、ドアが開くとハイハイで一斉に近づいていくので面白いですよ～。

うさぎ組

食育で野菜の栽培を始めました。でかしたど～。保育士にも出来るベランダ菜園成功に喜んでいます。みんながきゅうり好きになりますように。



ぼんだ組

おしゃべり達者、運動機能抜群の元気いっぱいの毎日、この頃の保育者の悩みの種は、どこでも加速して走る！嫌だ！って言う、木に登る！なのにすぐ泣く！「危な～い」「走らないで～」3人の保育士フル回転。へとへとになった結果、今月は広い所で思い切りは走らせて、部屋を仕切る事にしました。さて、このアイデアはどーなるか楽しみにしててね。

きりん組

虫大好きな男の子とごっこ遊び大好きな女の子の19人が”かまってちゃん”で保育者の気を引くためにありとあらゆる行動を取っています。時には「先生嫌い」と言われてへこんだり、”抱っこして～”と甘えてくる子に癒されたり、毎日が体力勝負です。

スナップ写真について

今年度から保育スナップ写真の購入は、個人パスワードでネット購入となります。

必要な方は、事務所にID、PWと

いゅう組

一日を自分達で過ごせるほどの自立したりゅう組です。

園外活動に人一倍燃えているため、ウォーキング再開した時のテンションはマックスでした。おかげで、前に進めず(虫取り、ヤドカリ集め)。

今月は平和学習に自然体験、歴史探検など盛りだくさんの活動を予定しています。